

FUSSBALL

St. Valentiner Siegesserie gerissen, Enns noch immer mit weißer Weste

ST. FLORIAN/ST. VALENTIN/ENNS. Im Auswärtsspiel gegen den SK Admira Linz hatte der ASK St. Valentin die Chance, mit einem Punktgewinn für zumindest 20 Stunden an die Tabellenspitze der Landesliga Ost zu klettern. Nach sieben Siegen in den letzten acht Spielen war für den Titelaspiranten am Freitagabend aber Schluss mit lustig. Die Niederösterreicher gerieten am Bachlberg mit 1:5 unter die Räder und mussten erstmals seit 14. Mai den Platz wieder als Verlierer verlassen. Sechs Tage nachdem in Gallneukirchen der erste Saisonsieg gelungen war, bestätigten die Mannen von Trainer Wolfgang Nagl ihre aktuell gute Form und revanchierten sich für die 1:5-Schlappe im Frühjahr mit dem selben Ergeb-



Gegen Traun fand St. Florian nach der Halbzeit keine Mittel.

Foto: Meier

nis. In der Bezirksliga Ost bekamen es die Juniors der Sängerknaben mit den in dieser Saison sehr starken Traunern zu tun. Bis zur Pause

wollte beiden Mannschaften kein Tor gelingen, dann aber kam Traun auf Touren. Innerhalb von 13 Minuten sorgten Stefan Grimm, Petro

Rakusic und Amar Beslagic für den vierten Sieg im fünften Spiel. Für St. Florian bedeutet dies die dritte Niederlage bei einem Sieg und einem Unentschieden.

In der ersten Klasse Mitte verlangte die Überraschungsmannschaft aus Alkoven dem Enns Sportklub alles ab. Bis zur 52. Minute konnten die Heimischen standhalten, dann aber kam die Enns Torfabrik auf Touren. Am Ende konnte Enns mit einem 5:2-Erfolg den vierten Sieg im vierten Spiel einfahren und rangiert mit einer weißen Weste und einer Partie weniger auf dem dritten Tabellenplatz, und das bei einem Torverhältnis von 12:3. Kommen den Freitag steht das Spitzenspiel gegen die Union Pucking am Programm. ■